
V6 Diesel
Beitrag von „Ganove“ vom 14. Februar 2005 um 19:36

Moin Dietmar !

Das interessanteste an der Abholung in Wolfsburg ist die Tatsache, dass man hierdurch einige
Hundert Taler gegenüber der normalen Überführung einsparen kann.

(Das ist jedenfalls für uns das Hauptargument)

Gruss Chris

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/989-v6-diesel/?postID=29314#post29314
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